

NOS PECHERIES ET LEUR EXPLOITATION

CONFÉRENCE

DONNÉE A LA

CHAMBRE DE COMMERCE DE QUEBEC

JEUDI, LE 19 DECEMBRE 1918

Par M. Harry Craufuird Thomson, de Londres, en présence de
Son Honneur le Lieutenant Gouverneur, le Très. Hon.
Sir Charles Fitzpatrick, P. C., K. C. M. G.

En présentant le conférencier à l'assistance, le Président, M. O. W. Bédard a dit qu'en 1912 la Chambre de Commerce de Québec avait déjà eu l'avantage d'entendre M. Thomson. Il s'agissait alors d'un très important projet qu'il avait conçu et que la Chambre s'empressait de recommander aux autorités fédérales, celui de l'établissement d'un service de bateaux-transbordeurs entre Terre-Neuve et le Canada; et le Président ajoutait que M. Thomson avait réussi depuis à former d'un décret de son grand projet une compagnie puissante que la Législature de Terre-Neuve avait favorisée d'une charte l'autorisant à construire un chemin de fer à travers Terre-Neuve. La guerre est survenue, sur les entrefaites, et le projet est en suspens.

En attendant que pour des conditions normales, M. Thomson a eu le bon esprit de consacrer ses loisirs à l'importante question du poisson comme source d'alimentation.

Le conférencier a été appelé à rendre témoignage à ce sujet devant la "Dominions Royal Commission", à St-Jean, Terre-Neuve et dans leur rapport préliminaire, les membres de la Commission se sont accordés à déclarer que le développement du commerce du poisson frais dépendait essentiellement d'expédition dans la cueillette du poisson, et ils conseillaient fortement au Gouvernement de Terre-Neuve de recourir aux avis d'experts à ce sujet.